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Comunicado 254 
 
 

Alcaldía VC invirtió 57.5 millones de pesos en mejora de  mercados 
 

• La demarcación registró reducción del 12 por ciento en delitos de alto impacto 
 

21.11.23.  Al dar respuesta a los requerimientos de las y los diputados integrantes de la 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino, la alcaldesa de 
Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, aseguró que se han invertido 57.5 millones 
de pesos en beneficio de 42 mercados públicos. 
 
El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos 
por la Ciudad) reconoció las acciones emprendidas por la alcaldía en beneficio de las y 
los ciudadanos, con la correcta aplicación del presupuesto, mismo que no presentará 
déficit alguno al finalizar el ejercicio 2023.  
 
La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) manifestó el respaldo de su agrupación a 
la labor de la funcionaria, al señalar que en esta alcaldía se aplica bien el presupuesto, 
en beneficio de la ciudadanía, y dijo que buscarán que durante la discusión del 
presupuesto de 2024 se puedan destinar los recursos que está solicitando. 
 
La diputada Mónica Fernández César (PRI) solicitó generar acciones que fomenten la 
mejora constante del Mercado Valle Gómez, en beneficio de las y los locatarios en 
Venustiano Carranza. Respecto al ejercicio 2024, solicitó dar a conocer qué servicios se 
pretenden contratar, qué ayudas y subsidios se tienen contemplados ejercer, qué obras 
públicas dejará de realizar y cómo impactará esto a la población. 
 
La diputada América Alejandra Rangel Lorenzana (PAN) se refirió a la gran cantidad de 
población que transita por esta demarcación debido a su ubicación céntrica y preguntó 
por las acciones de movilidad y seguridad impulsadas. Preguntó también por el trabajo 
a favor de las mujeres y las personas mayores; así como el impacto de las Casas Violeta 
para disminuir la violencia contra las mujeres, y los resultados de la Clínica de Atención 
Post Covid-19. 
 
La diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) felicitó a la alcaldesa porque 
su informe de gasto es uno de los más completos y explicados, además porque su 
inversión no sólo servirá para la presente administración, tal es el caso de la instalación 
de paneles solares; de la misma manera, consideró que su gasto se ha distribuido en las 
responsabilidades principales de la alcaldía para mejorar la calidad de vida de la 
ciudadanía. 
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Venustiano Carranza registró reducción del 12 por ciento en delitos de alto impacto  
 
Al dar respuesta a las observaciones de las y los diputados, Evelyn Parra Álvarez precisó 
que mediante la intervención y mantenimiento en las escuelas y los 21 Centros de 
Desarrollo Infantil se han beneficiado a 18 mil 750 alumnos. Señaló que se han invertido 
57.5 millones de pesos en los 42 mercados públicos, donde se han entregado cédulas 
de empadronamiento; mientras que en el caso del impulso a mujeres emprendedoras se 
entregaron 3 mil apoyos de 5 mil pesos, y se proyecta incrementar a 6 mil.  
 
Respecto a la seguridad, recalcó que en la alcaldía se logró una reducción del 12 por 
ciento de delitos de alto impacto, y se busca pasar de 234 elementos de policía 
extramuros a 370 elementos para 2024, mientras que se han invertido más de 100 
millones de pesos en la contratación de policía auxiliar y vigilancia.  
 
La funcionaria señaló que para atender la escasez de agua se han suministrado 6 mil 
pipas, lo que representa un gasto de 17 millones de pesos, y se invirtieron 27 millones 
en la sustitución de la red de agua potable. Agregó que con la recuperación de parques 
públicos se ha beneficiado a más de 99 mil habitantes, y se cuenta con una Clínica de 
Rehabilitación de Enfermedades Respiratorias y secuelas post Covid-19. 
 
Asimismo, dijo que se tienen comprometidos todos los recursos, por lo que se ejercerán 
en tiempo y forma, evitando subejercicios. Precisó que, respecto al Capítulo 4000, se 
han destinado 20 millones para unidades habitacionales mediante Presupuesto 
Participativo. Además, señaló que se está combatiendo la violencia familiar, incentivando 
las denuncias de las mujeres y su acercamiento a los puntos violeta, donde se atienden 
más de mil 200 casos mensuales. 
 
En su intervención final, la alcaldesa Evelyn Parra Álvarez se comprometió a entregar el 
desglose de los autogenerados mensualmente solicitados por las personas legisladoras.  
 
Detalló que para el próximo año se incrementarán los programas sociales de la 
demarcación toda vez que cuentan con una población de casi 500 mil habitantes. Precisó 
que durante 2023 han apoyado a tres mil mujeres y esperan que para 2024 logren 
atender a siete mil, mientras que las personas mayores beneficiadas pasarán de tres mil 
a seis apoyos.  
 
Indicó que la clínica Post Covid fue inaugurada hoy y ofrecerá atención de 60 citas 
diarias, hasta alcanzar la atención de mil 600 personas mensualmente en tres 
consultorios, espacios de somatometría, terapia de física y rehabilitación, psicología, 
inhaloterapia para personas con afecciones pulmonares, sobrepeso y obesidad. 

 
--oOo-- 


